



OPINIÓN

RED
COMPARTIDA

CAMBIO DE GUARDIA

El comentario de López Obrador sobre Martí Batres como el único de izquierda que ha ganado en la alcaldía Benito Juárez, gobernada históricamente por el PAN, agita las aguas porque próximamente Morena definirá quiénes serán sus dirigentes nacionales y de la CDMX y aunque no se sabe si Mario Delgado permanecerá al frente de ese instituto político, para muchos el mensaje del presidente puede ser que esté destapando al actual secretario de Gobierno como el próximo dirigente de Morena en el país. Por cierto, el que ya dijo que dejará la dirigencia es Tomás Pliego y uno de los nombres que se deslizó como propuesta fue el de Miguel Torruco (el hijo), el detalle es que no logró ser electo como consejero en la interna de su partido y a quien toma esas decisiones tampoco le llenó el ojo.

Ante el inminente relevo en la Conferencia Nacional de Gobernadores, Conago, tras la salida del gobernador de Hidalgo, Omar Fayad Meneses, el que se prepara para asumir el cargo es el gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, que se mantendrá muy activo a nivel nacional hasta el final de su mandato. Lo que nos dicen es que ya se preparan varias gras que se mantendrán hasta noviembre que es cuando deja el cargo, la idea, en todo caso, es presentar nuevas opciones políticas a las actuales pensando en el 2024. En todo caso, se dice, hay al menos 18 meses para construir una nueva candidatura que no necesariamente esté golpeada.

Nos dicen que, a pesar de los pesares, en el Estado de México el gobernador Alfredo del Mazo es quien va a poner a su candidato, aunque ello implique un rompimiento con Alejandro Moreno, presidente del PRI, que quiere tener a la alianza de su lado para enfrentar a Delfina Gómez. Las preferencias, y esperanzas, del gobernador es-

tán en dos mujeres: Ana Lilia Herrera y Alejandra del Moral Vela.

En diciembre de 2016, un mexicano fue detenido en Paraguay acusado de ser el líder del Cártel de Sinaloa en la zona, se llama Jimmy Wayne Galién y, hasta ahora, no se ha comprobado sus nexos con el narcotráfico, sin embargo, en medio de la crisis política que vive el presidente Mario Abdo Benítez, dicen que este mexicano -que usa abogados de oficio- planeó un atentado desde la cárcel contra la ministra asesora de asuntos de seguridad, Cecilia Pérez. La amenaza, relata la funcionaria, fueron cinco hombres que pasaron en un auto con la música a todo volumen frente a su casa y la voltearon a ver.